

Oktober 2014

Den Oktober begannen wir mit einer gemeinsamen **Erntedankbrotzeit** mit selbstgebackenem Brot, selbstgemachter Butter und einer bunten Gemüseplatte.



Am 4.Oktober ist der Gedenktag von unserem Namenspatron Franziskus. Deshalb feierten wir am 7. Oktober gemeinsam mit Kindern und Eltern ein **Franziskusfest**. Wir feierten das Fest mit Musik und Gebeten, die Kinder bekamen ein Franziskuskreuz und danach gab es Kürbissuppe für alle.

Und noch etwas gab es zu feiern. Viele Kinder hatten in den Sommerferien Geburtstag die wir natürlich auch noch feiern wollten. Deshalb gab es am 10.10. eine **Sammelgeburtstagsfeier** für die Teenies mit mitgebrachtem Kuchen, Keksen, Muffins, Fanta, Lutscher, Cookies und lustigen Spielen.



Viel Interessantes gab es am 17.10. zu entdecken. Die Teenies wurden ins Haupthaus zum **Kneipptag** eingeladen um mit verbundenen Augen Obst, Gemüse und Süßes zu erkennen. Danach konnten sie bei einem Quiz mit ihren Antworten mitmachen. Außerdem durften sie selbstgemachte Smooties probieren und raten was für Zutaten verwendet wurden.

Am 23.10. war unser erster **Teenie/Elternabend** für dieses Schuljahr. Jeder der Kinder konnte etwas übernehmen und an der Gestaltung zu diesem Abend beitragen. Schön, dass so viele dabei waren und etwas für unser gemeinsames Buffet mitgebracht haben!



Ein weiteres Highlight dieses Monats war unser **Ausflug an den Skaterplatz** am Narbonner-Ring. Die Teenies wünschten sich diesen Ausflug um ihre neuen Scooter herzuzeigen und neue Tricks zu üben. So zogen wir los mit Fahrrädern, Scootern, Waveboards, und einem Basketball. Auf dem Platz war einiges los und wir konnten richtige Profis beobachten.